

人のうごき

平成26年10月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

橋本 結理^{ゆいり}ちゃん (睦也・知世) 南5の5

ごけっこん

小林 将大^{まさひろ}さん 工藤 遥^{はるか}さん 南2の5

竹原 裕人^{ゆうじん}さん 丹野 七那^{しづな}さん 栄町

おくやみ

鷺尾 縫子^{ぬいこ}さん 87歳 北3の4

本田 シワ^{しわ}さん 93歳 南6の4

大徳 スエ^{すゑ}さん 92歳 南5の3

大関 武^{たけ}さん 78歳 天売

舘野 政雄^{まさお}さん 87歳 北町

渡邊 孝吉^{たかきち}さん 82歳 緑町

佐藤 隆夫^{たかお}さん 81歳 焼尻

宮崎 清一^{きよかず}さん 87歳 中央

毛利 政義^{まさよし}さん 88歳 南6の1

松本 玲子^{れいこ}さん 79歳 北1の1

人口と世帯数(10月末)

人口	7,581人	(- 2)
男	3,599人	(+ 3)
女	3,982人	(- 5)
世帯数	3,732世帯	(0)

()は前月比

地域おこし協力隊 焼尻隊員の日記



雪の降らない地方出身の私は今から戦々恐々としております。さて、短い秋を迎えた今は次年度の企画についてあれこれ考える毎日です。来年、地域おこし協力隊として焼尻で活動していくにしても、予算、計画等の兼ね合いがあるため、今のうちから企画を練っていかなくてはなりません。今までは、6月の「サフォークまつり」や8月の「天売島婚活交流会」など、予

め用意された行事や仕事のお手伝いが主だったわけですが、今度は、自分から主体的に活動しなくてはならない時期を迎えたんだと感じています。人口200人と少しの焼尻では、10月で28歳を迎えた私でさえ下から数えて数番目に若い存在。それだけに、否応無しに最前線に立っている感覚があります。プレッシャーは大きいですが、良い刺激だと受け止めて頑張りたいです。



「焼尻地区担当 奥野 真人」
がらめ昆布採集にお邪魔しました。今年はお久しぶりですが、独特の粘りと風味は健在!

「焼尻地区担当

奥野 真人」

慌ただしい観光時期を終え、気がつけば秋どころか冬の気配まで感じるようになりまして。今年の1月から焼尻島で暮らし始めましたが、凍てつくほどに寒かった冬の日々なんて、もはやとっくの昔

実、がらめ昆布...などなど美味いものがどっさり集まるので、まさに嬉しい悲鳴をあげています。(笑)
秋を迎えて飽きがこないとはこれいかに。
本当にありがとござい

蕎麦さろん東庵

当会は平成11年7月「旨いそばを作り、食べたい」そんな思いから発足し、現在は17名の会員により月2回の例会でのそば打ちを通して会員相互の親睦を深めています。

毎年老人ホームしあわせ荘でのそば打ち、町内会の要請により出向そば打ち、そば打ち講習会等行っており、第2金曜日は出来上がったそばの試食もしております。一度立ち寄ってみませんか?大歓迎です。

入会希望者は下記まで
代表 立野 ☎62-2768
または公民館 ☎62-1178へ

- 例会日時
毎週第2・4金曜日午後3:00から
- 場所 中央公民館



今の子どもたちは、劇の台詞を覚えさらにリコーダーの演奏を覚え、あんなに見事に発表できるなんてすごいですね。練習はうそをつきません。コツコツ練習してきたその集大成が当日の素晴らしい発表になっています。言うまでもありません。そんな発表を見てとても楽しい一日でした。(K)

先日、小学校の学芸会取材しました。ここ何年か学芸会を見させてもらっていますが、ひとりの児童が劇と楽器演奏のように複数の発表をしています。私が小学校の頃は、学年の出し物が複数あっても自分が出せるのはそのうちの一つだけでした。私も楽器演奏の発表をしましたが、なかなか覚えられず半分泣きながら練習をした苦い思い出があります。

編集後記

